
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 617 

presentata in data 16 novembre 2022 

 a iniziativa del Consigliere Serfilippi 

 Futura organizzazione Ospedale S. Croce di Fano 

  a risposta orale 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

VISTO CHE 

Con Delibera n.140 del 14 febbraio 2022 veniva approvato l’aggiornamento del piano dei fabbi-

sogni, di cui al Masterplan dell’edilizia sanitaria e ospedaliera, per interventi di adeguamento si-

smico e antincendio, ammodernamento, ristrutturazione e sostituzione delle strutture ospedaliere 

della Regione Marche, modificando e integrando con ulteriori risorse la DGR n. 968 del 

30/07/2021.  

Da tale documento emerge che nel territorio di Fano sono stati previsti importanti investimenti tra 

cui la costruzione di una nuova struttura per l’ospedale S. Croce di Fano (circa euro 16 mil/euro)  

e il nuovo “Ospedaletto” di Fano (5,50 mil/euro) 

 

PREMESSO CHE 

Le leggi regionali 13/2003 e 26/1996 ormai obsolete sono state aggiornate e integrate in un unico 

complessivo quadro generale con la nuova L.R. n. 19/2022 “Organizzazione del servizio sanitario 

regionale” che prevede la costituzione di 5 AST territoriali 

 

PREMESSO INOLTRE CHE 

Con Delibera n. 1385 del 28 ottobre 2022 la Giunta regionale ha approvato gli indirizzi per la 

costituzione delle AST e con successivi atti verranno definiti ulteriori adempimenti alla L.R. n. 

19/2022. 

 

CONSIDERATO CHE 

La nuova organizzazione sanitaria e gli investimenti pianificati sul territorio sono tesi alla costru-

zione di una sanità policentrica e di prossimità, alternativa alla logica dell’ospedale unico e della 

concentrazione dei servizi. 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

 

 



 
 

 

 

 

INTERROGA 

 

 IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

• Per conoscere, alla luce degli investimenti sopra citati, come si intende pianificare 

l’organizzazione dell’Ospedale S. Croce di Fano garantendo un potenziamento dei servizi 

fino ad oggi operativi. 

 

 


